



*Reducción de riesgos. Los sistemas de alerta temprana pueden salvar vidas y reducir los costos a través, por ejemplo, del seguimiento de los niveles de sequía o de ofrecer a las potenciales víctimas información sobre el curso de un ciclón con varias horas de anticipación. Para que la alerta temprana sea útil, exacta y creída, debe ser oportuna. Los terremotos ofrecen poca alerta, pero una evaluación de riesgos puede mejorar las normas de construcción de un edificio y le puede ofrecer a las personas la opción de no vivir en zonas donde se localizan fallas, en viviendas de madera y techo de tejas que pueden colapsar, quemarse o matar a alguien. También están en proceso de desarrollo sistemas de alerta que permitan predecir la inestabilidad, los conflictos y los movimientos de población.*

Casas dañadas, Japón, 1.995 Philip Jones Griffiths/Magnum lip